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Antrag 1/2017

Zukünftiger Ausbau von RRB (Regenrückhaltebecken) mit Wasserreservoir zur
Grünflächenbewässerung, als Löschwasser oder in Form von Feuchtbiotopen

Sehr geehrter Herr Redelberger,
ich bitte den folgenden Antrag in der nächsten Sitzung des Gemeinderates im öffentlichen
Teil zu beraten und zu beschließen.

Antrag:

Der Gemeinderat Heusweiler berät und beschließt, mit sofortiger Wirkung alle in
Planung befindlichen wie zukünftig zu planenden RRB (Regenrückhaltebecken) mit
Wasserreservoir zur Grünflächenbewässerung, als Löschwasser oder in Form von
Feuchtbiotopen zu errichten.

Begründung:

Durch den Klimawandel und den damit verbundenen häufigeren, längeren
Trockenperioden wird neben dem Rückhalten von kurzfristigen Starkregenereignissen, die
ebenfalls zunehmen, die Notwendigkeit immer dringlicher Wassermassen die gefasst
wurden nicht einfach ungenutzt langsam abzuführen, sondern Teile von ihnen für
Trockenperioden zu sammeln damit sie an Stelle von kostbarem Trinkwasser zum
Bewässern und oder Löschen genutzt werden können.

Die Methode der Kombination von RRB und Wasserreservoir wird andernorts schon

erfolgreich praktiziert.

Technisch betrachtet wird das RRB um die gewünschte Menge des rückzuhaltenden
Wassers vergrößert. Der Beckenablauf befindet sich dann soweit oberhalb des
Beckenbodens, dass der die gewünschte Wassermenge zurückbleibt.

Im Sinne eines verantwortlichen Handels gegenüber der Natur und als Investition in die
Zukunft unserer Kinder ist dieser Mehraufwand mehr als vernünftig und vertretbar.
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Fiskalisch würde hier aus Sicht der NOL mit einem minimalen Mehraufwand ein großes
Stück Nachhaltigkeit erzeugt. Feuchtbiotope als eine Variante sind darüber hinaus auch für
die Gemeinde im Zusammenhang mit dem Ökopunktesystem positiv verwertbar.

Mit freundlichen Grüßen

Rüdiger Flöhl


